

PlantaDoce.

Entorno

Lisboa, Roma y La Valeta, reyes de la dependencia en Europa

La capital lusa es la ciudad europea con un mayor número de personas mayores dependientes, según datos aportados por Eurostat.

PlantaDoce
30 oct 2019 - 12:05



Lisboa, Roma y La Valeta coronan el ránking de ciudades europeas con un mayor número de personas ancianas dependientes. La capital lusa, con una tasa de dependencia en la vejez del 41,4%, es la ciudad del Viejo Continente con mayor cantidad de ciudadanos más antiguos.

A Lisboa le siguen la capital italiana y la ciudad maltesa, con porcentajes del 36% y del 34%, respectivamente, según datos publicados este miércoles por la oficina europea de estadística Eurostat, en su informe sobre la diversidad en las ciudades en Europa.

Los datos aportados por Eurostat arrojan que la tasa de dependencia en mayores, considerando las personas con una edad igual o superior a 65 años, alcanzó el 33% en 2017, según las últimas estadísticas disponibles. Sin embargo, el índice para las personas jóvenes, hasta 19 años, fue del 35% durante ese año.

PlantaDoce.

En 2017, la mayoría de las ciudades de la Unión Europea (UE) con una tasa de dependencia de la vejez del 45% o superior se ubicaron en Italia (doce poblaciones), Alemania (ocho ciudades) y Francia (seis ciudades, según datos de 2015). **En 2017, había 57 ciudades en toda la UE con una tasa de dependencia de la vejez inferior al 20%**. Las tasas de dependencia de vejez más bajas se registraron en dos municipios cercanos a Madrid: Rivas-Vaciamadrid (10%) y Valdemoro (14%).